



新しき時代令和を担う元気な子ども達

令和元年度 会長御挨拶

この度、役員改選により「油縄子学区コミュニティ推進会」会長及び「油縄子交流センター」運営委員長を仰せつかり、二年間務めることになりました。

油縄子学区コミュニティは、昭和五十年の「油縄子市民運動協力会」から始まり、現在の名称に変わつても、地区コミュニティ活動をしております。

地区コミュニティ活動というものは、時代の要請と共に変化し、今日では地区の福祉の一環を担うまでになつております。地区コ

令和元年6月20日

第111号

発行 油縄子学区コミュニティ
推進会調査広報部
会長 白土敏夫
事務局 油縄子交流センター
TEL (38) 7531
<http://www.net1.jway.ne.jp/c-yunago/index.html>

ミニティ活動活性化、活発化していくためには皆様方のご協力が必要です。その為の環境づくりを皆様と一緒に考えていくたいと思っています。「子供たちが安心して暮らせるまち」などを目標に頑張っていきたいと思っています。

五月から、新しく令和という元号にかわり、令和の意味は『人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ』ということだそうです。当ミニティ推進会も、美しい心を寄せ合いながら、皆で楽しく頑張つていなければと思っています。

今後とも、皆様のご支援ご鞭撻をお願いして挨拶とさせていただきます。



油縄子コミュニティ推進会・行事予定（6月～9月）

ステップクラブ	毎月第1・第3月曜日	親子ふれあい教室	6月14日・7月12日・9月13日
はづらつクラブ	毎月第2・第4月曜日	わくわくクラブ	6月15日・7月6日
おもちゃライブラリー	毎週火曜日（月3回）	男の料理教室	7月6日・9月7日
油縄子ふれあい茶話会	毎月第2水曜日	こどもの居場所づくり	夏休み中2回
国分ふれあい茶話会	毎月第4火曜日	盆踊り	8月4日
シルバーリハビリ体操	毎月第2木曜日	敬老会	9月20日

一人一人の「いいとこ」を伸ばす

校長 古内 勝紀

油縄子学区連絡委員会

今年度がスタートして二ヶ月が過ぎました。十連休という今までにない長い休みが終わり、学校には子ども達の元気な声が戻つてきました。五月二十五日には良い天候の中「春季大運動会」が行われ、今までの練習の成果を十分に發揮し、元気いっぱい、思い出に残る素晴らしい運動会になりました。保護者の皆様、そして地域の皆様、たくさんの方々の応援をありがとうございました。

さて、本校では、今年度も児童一人一人の「いいとこ」を伸ばす教育の推進をしていきます。子ども達は、たくさんいいとこをもっています。その「いいとこ」を見つけ、褒めることにより、自信をもって成長できるよう支援していきます。

また、本校には「油縄子小学校じまんのあいうえお」があります。

あ・あかるいあいさつ
い・いいとこのばそう
う・うつくしい学校
え・絵本（読書）いっぱい
お・思いやりをもとう

五月十七日に本年度第一回の連絡委員会が開催されました。

ゆな「保育園、諏訪がおる幼稚園、油縄子小学校、多賀中学校、特別支援学校、多賀

きる地域、みんなが安心で安全に暮らせる地域になるようこれからも連絡委員会を通して地域の繋がりを大切にしていきたいと思います。

（照井 修）

安全母の会、学子連、児童クラブの代表者、民生委員、主任児童委員、青色パトロール、鮎川町交番、コミュニティ推進会役員など五十名が集いました。

今年度は、油縄子小学校の校長先生と教頭先生、特別支援学校の校長先生、多賀高等学校の校長先生が代わりました。

各団体との情報交換会として、学校の行事の確認や児童・生徒達との関わりを聞かせていただきました。

ないためのパンフレットを配布して説明をしていただきました。

子どもたちが安心して通学で



あいさつ運動週間



1年生の交通安全教室



鮎川交番所長のお話

文化講演会

令和元年五月二十六日開催
「映画『ある町の高い煙突』の上映にあたって」

講師 映画監督 松村克弥 氏
スペシャルゲスト
俳優 城之内正明 氏

元日立市天気相談所所長
富岡啓行 氏

富岡啓行 氏

監督の母親のご実家は茨城県行方市で日本鉛業に勤められていました。その縁もあり茨城県に関心をもたれたよう、次の茨城に関する三本の映画を手掛けておられます。

- ①天心（2013年公開）・岡倉天心の生涯を描く。
- ②サクラ花（2015年公開）・特攻飛行隊員青年の姿を描く。
- ③ある町の高い煙突

（2019年公開）

・煙害に奔走する人々を描く。

お話を中で「天心」の日立市民会館での上映には大変関心を持つ多くの人々と会い、日立市民は大変文化意識が高い人が多いと感動したこと。

北茨城市的再建された岡倉天心の六角堂ですがその周辺も震災以前に増してきれいに整備されて観光客も大変増えているそ

過去百五号（平成三十年一月一日）と百九号（平成三十一年一月一日）の二回に渡り本紙上で紹介しました。年に日立市の煙害対策の沿革について講演会を開催して参りました。今回は映画の一般公開に際してのPRも兼ねて映画制作経緯やエピソード等を語つて頂きました。お二人の活発なお話は多くの聴衆を魅了しました。

うです。

「サクラ花」では城之内氏達隊員役は自衛隊に仮入隊して大変な思いをしたと語つておられました。

ちなみに、特攻飛行機「桜花」は今、神栖市の市民公園に实物大で展示されています。

「ある町の高い煙突」では、監督も煙突の所まで登つてみた

まし。

が切れたそうです。

元天気相談所所長の富岡氏もおいでになり、取材中の原作者新田次郎氏との昔の交流を懐かしく語つて頂きました。さらに

お話を中で「天心」の日立市

民会館での上映には大変関心を持つ多くの人々と会い、日立市民は大変文化意識が高い人が多いと感動したこと。

北茨城市的再建された岡倉天心の六角堂ですがその周辺も震災以前に増してきれいに整備されて観光客も大変増えているそ

うです。

「サクラ花」では城之内氏達隊員役は自衛隊に仮入隊して大変な思いをしたと語つておられました。

ちなみに、特攻飛行機「桜花」は今、神栖市の市民公園に实物大で展示されています。

「ある町の高い煙突」では、監督も煙突の所まで登つてみた

まし。

が切れたそうです。

元天気相談所所長の富岡氏もおいでになり、取材中の原作者新田次郎氏との昔の交流を懐かしく語つて頂きました。さらに

お話を中で「天心」の日立市

民会館での上映には大変関心を持つ多くの人々と会い、日立市民は大変文化意識が高い人が多いと感動したこと。

北茨城市的再建された岡倉天心の六角堂ですがその周辺も震災以前に増してきれいに整備されて観光客も大変増えているそ

空瓶・空缶回収の実施

山 縣 龍 一

先日（五月二十六日）早朝晴天の下、例年の学区内の歩道路のゴミ回収を実施しました。

気温が上昇する中、沢山の方、特に子さんが多く参加して頂きました。

熱中症にならないか心配しましたが、無事終わることが出来ました。

御退場時には聴衆の方雷の拍手で見送り、今回の講演会を終了することができました。

（幡 敏見）

きれいな環境で選手達を迎える、満足してもらえればと思います。

参加された方及び分別に協力された方の皆さんありがとうございます。

もうすぐ茨城国体も始まります。

きれいな環境で選手達を迎える、満足してもらえればと思

います。

参加された方及び分別に協力された方の皆さんありがとうございます。

もうすぐ茨城国体も始まります。

きれいな環境で